



Hospital de Vilcún se prepara para iniciar estrategia de TeleSalud

●El Hospital de Vilcún avanza en la implementación de la estrategia de TeleSalud, una iniciativa del Ministerio de Salud que busca mejorar la gestión de la demanda en los centros de atención primaria. Esta plataforma permitirá a los usuarios solicitar atención médica de manera remota, reduciendo la necesidad de traslados y agilizando la atención.

Hace unos días, el equipo de TeleSalud del Hospital de Vilcún participó en una pasantía en el Hospital de Carahue, donde pudieron conocer la experiencia de implementación en dicho establecimiento. El Dr. Fernando Rovere, médico de familia y encargado de la estrategia en Vilcún, destacó la importancia de este proceso de aprendizaje: "Hemos recogido varias recomendaciones y sugerencias, y esperamos que al momento de implementar esta estrategia en nuestro hospital sea de la mejor forma posible". Por su parte, el director del hospital, Juan Pablo Cárcamo, explicó que TeleSalud permitirá digitalizar el registro de solicitudes de atención, complementando los actuales métodos presenciales y telefónicos. "Podríamos indicar que la estrategia de TeleSalud es una ventanilla virtual en que las personas podrán dejar registro de su solicitud de atención y permitirá al equipo clínico identificar a quienes más lo necesitan para asegurar el acceso oportuno", señaló. ☞